

CORPORATE EVENT NOTICE:

Suspension de cotation

Multiple issuers**PLACE:**

Paris

AVIS N°:

PAR_20181009_08454_ACC

DATE:

09/10/2018

MARCHE:

EURONEXT ACCESS PARIS

Following PAR_20171204_09241_ACC, PAR_20180329_02385_ACC et
PAR_20180427_03214_ACC

Ainsi qu'annoncé par l'avis PAR_20171204_09241 du 04/12/2017 et en raison de manquements aux Obligations de Communication et de Notification prévues au paragraphe 3 des règles d'Euronext Access, **la négociation des actions et autres instruments financiers des sociétés mentionnées dans la liste ci-dessous sera suspendue à partir du 1er octobre 2018** en application des dispositions de l'article 6.1 des mêmes règles d'Euronext Access. Ces actions avaient été transférées sur les groupes de cotation 32 ACCESS –SHARES - Penalty bench / Non-Compliant issuers Paris et BH ACCESS – SHARES Penalty bench /Non-Compliant issuers Brussels, les 3 avril et 2 mai 2018 ou sur le groupe F7 Acces Equities non clearable.

Dans le cas où une ou plusieurs sociétés mentionnées dans cette liste ne se conformeraient pas aux dites règles de marchés, au plus tard le 31 décembre 2018, Euronext pourrait mettre en oeuvre les autres mesures prévues, dont la radiation, au titre des sections 5 et 6 des règles du Marché Euronext Access.

Euronext précise que le carnet d'ordres sera purgé après la clôture de la séance du 26/09/2018.

Les membres de marché devront réintroduire les nouveaux ordres des clients le 27/09/2018.

Euronext précise que le carnet d'ordres sera purgé après la clôture de la séance du 28/09/2018.

ISIN	Libellé	Mnémo
BE0948608451	PHOTONIKE CAPITAL	MLPHO
BE0948833760	GREEN ENERGY GE4S	MLGES
CA8584971003	STELAX INDUSTRIES	LAX
DK0060129575	VOPIUM	MLVOP
FR0000054066	CTA HOLDING	MLCTA
FR0000077828	CONSORT NT	MLCNT
FR0000184822	WT	MLWTT
FR0006823092	PART.INDLES MINI.	MLHOP
FR0010106039	BODY ONE	MLONE
FR0010480517	FINANCIER CROI INV	MLFCI
FR0010680033	JSA TECHNOLOGY	MLJSA
FR0010781377	CAIRE	MLAAE
FR0010978924	NOVAE AEROSPACE	MLNOT
FR0011100759	GALEO	MLGAL
FR0011233659	AFRIQUE TELECOM	MLAFT
FR0011421817	NOVADAY	MLLED
FR0011442235	JANE FRANCE	MLJAN
FR0012060036	USG	MLUSG
FR0012735355	POINT PARFUMS	MLPPF
FR0012833770	VALONEO	MLVAL
FR0013063559	STEAM FRANCE	MLSTM
HK0000038429	LIONAX	MLION
HK0000038783	EASSON HOLDING	MLEAS
HK0000041928	VESTASIA LIMITED	MLVES
HK0000052370	YANGDEN HOLDING	MLYSH
HK0000058161	TREASURE MINE	MLTMT
HK0000058989	FUDAKIN	MLKIN
IT0004982069	INDUSTRIAL HOLDING	MLFIH
IT0005072035	LUIGI BOTTO	MLLB
LU1179353617	MANDALORE HOLDING	MLMHO
PTAZR0AM0006	AZOREAN TECH	MLAAT
SN0000000191	MONEY EXPRESS	MLMEX
FR0004998318	COURBET	MLCOU
FR0004998326	COURBET AM.	CRBT
FR0007261425	THERMES DE SAUJON	MLTDS

Les renseignements fournis dans le présent avis sont donnés uniquement à titre d'information afin d'assurer le bon fonctionnement du marché et ne constituent pas une recommandation d'investissement.

Le contenu du présent avis est fourni « en l'état » sur base d'éléments communiqués à l'opérateur de marché sans aucune garantie ou engagement de quelque nature que ce soit par Euronext. Euronext décline toute responsabilité quant à l'utilisation directe ou indirecte du contenu du présent avis, notamment pour toutes pertes ou dommages liés. Aucune information contenue ou à laquelle il est fait référence dans cet avis ne peut être considérée comme créatrice de droits ou d'obligations. La création de droits et d'obligations afférents à des instruments financiers qui sont négociés sur les marchés opérés par les filiales d'Euronext ne peut résulter que des seules règles de l'opérateur de marché concerné.

Les marchés d'Euronext comprennent notamment les marchés opérés par Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris et Euronext UK Markets, définis respectivement comme les marchés d'Amsterdam, de Bruxelles, de Lisbonne, de Paris et de Londres, selon le contexte.

Euronext désigne Euronext N.V. et ses affiliés. Pour toute information concernant les marques et droits de propriété intellectuelle d'Euronext, merci de vous référer au site Internet suivant <https://www.euronext.com/terms-use>

© 2017, Euronext N.V. – Tous droits réservés.

CORPORATE EVENT NOTICE:

Trading suspension

Multiple issuers
LOCATION:

Paris

NOTICE:

PAR_20181009_08454_ACC

DATE:

09/10/2018

MARKET:

EURONEXT ACCESS PARIS

Following PAR_20171204_09241_ACC, PAR_20180329_02385_ACC and PAR_20180427_03214_ACC

As announced by the market notice PAR_20171204_09241 dated 04/12/2017 and due to non-compliance with the ongoing Obligations foreseen in section 3 of the Euronext Access Rule Book, **trading in shares and other financial instruments of the Euronext Access Issuers listed below will be suspended as from 1 st October 2018** according to the provisions of article 6.1 of the Euronext Access Rule Book. Those issuers have been transferred in the trading groups 32 ACCESS – SHARES Penalty bench / Non-Compliant issuers Paris and BH ACCESS – SHARES Penalty bench / Non-Compliant issuers Brussels on the the 3 April 2018 or the 2d of May 2018 and on trading group F7 Acces - Equities not clerable.

Should no remedial measures be undertaken by these issuers before 31 December 2018 , Euronext may consider other measures including delisting from the Euronext Access markets in accordance with the provisions of Articles 5.1 and 6 of Euronext Access Rule Book.

Euronext informs that the order book will be purged on 26/09/2018 after trading session.

Trading members will need to resend their new orders on 27/09/2018.

Euronext informs that the order book will be purged on 28/09/2018 after trading session.

ISIN	Libellé	Symbol
BE0948608451	PHOTONIKE CAPITAL	MLPHO

BE0948833760	GREEN ENERGY GE4S	MLGES
CA8584971003	STELAX INDUSTRIES	LAX
DK0060129575	VOPIUM	MLVOP
FR0000054066	CTA HOLDING	MLCTA
FR0000077828	CONSORT NT	MLCNT
FR0000184822	WT	MLWTT
FR0006823092	PART.INDLES MINI.	MLHOP
FR0010106039	BODY ONE	MLONE
FR0010480517	FINANCIER CROI INV	MLFCI
FR0010680033	JSA TECHNOLOGY	MLJSA
FR0010781377	CAIRE	MLAAE
FR0010978924	NOVAE AEROSPACE	MLNOT
FR0011100759	GALEO	MLGAL
FR0011233659	AFRIQUE TELECOM	MLAFT
FR0011421817	NOVADAY	MLLED
FR0011442235	JANE FRANCE	MLJAN
FR0012060036	USG	MLUSG
FR0012735355	POINT PARFUMS	MLPPF
FR0012833770	VALONEO	MLVAL
FR0013063559	STEAM FRANCE	MLSTM
HK0000038429	LIONAX	MLION
HK0000038783	EASSON HOLDING	MLEAS
HK0000041928	VESTASIA LIMITED	MLVES
HK0000052370	YANGDEN HOLDING	MLYSH
HK0000058161	TREASURE MINE	MLTMT
HK0000058989	FUDAKIN	MLKIN
IT0004982069	INDUSTRIAL HOLDING	MLFIH
IT0005072035	LUIGI BOTTO	MLLB
LU1179353617	MANDALORE HOLDING	MLMHO
PTAZR0AM0006	AZOREAN TECH	MLAAT
SN0000000191	MONEY EXPRESS	MLMEX
FR0004998318	COURBET	MLCOU
FR0004998326	COURBET AM.	CRBT
FR0007261425	THERMES DE SAUJON	MLTDS

The present notice and the contents thereof are only provided for information purposes in order to facilitate the fair, orderly and efficient functioning of the market and is not a recommendation to engage in investment activities. The contents of this notice are provided "as is" based on information provided to the market operator without representation or warranty of any kind. Euronext will not be held liable for any loss or damages of any nature ensuing from using, trusting or acting on information provided. No information set out or referred to in this notice shall form the basis of any contract. The creation of rights and obligations in respect of financial products that are traded on the exchanges operated by Euronext's subsidiaries shall depend solely on the applicable rules of the market operator.

The Euronext Markets comprise the markets operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and Euronext UK Markets, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets, as relevant.

Euronext refers to Euronext N.V. and its affiliates. Information regarding trademarks and intellectual property rights of Euronext is located at <https://www.euronext.com/terms-use>.

© 2017 Euronext N.V. - All rights reserved.